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LA«CARETACE~TA»DELPP 

El Partido Popular hizo todo lo posible por 
presentarse bajo la etiqueta centrista en las 
últimas elecciones. Era como si no quisieran 
asumir, a cara descubierta, la opción política 
que día a día nos vienen mostrando: la dere
cha. Y nunca mejor que una vez pasado el 
Carnaval, para comprobar cómo al PP se le 
está cayendo la «máscara centrista» con que 
se presentó el 3 de marzo del 96. 

p S O E La exhibición de malas y autoritarias for-
mas del Gobierno Popular está empezando a 
resultar escandalosa. Aunque la lista de ejem

plos sería interminable, vearoos algunos de los más significativos: 
- El Gobierno viene utilizando el decreto ley con abuso y des

precio de su carácter excepcional, saltándose al Parlaroento, y 
emplemdolo, en algún caso, para defender sus intereses partidistas: 
como el decreto-ley que regula la televisión digital, en la cualesta
rán sus amigos de la COPE, el ABC y El Mundo, entre otros. 

- El nombramiento del diputado popular, señor López-Amor, 
para el cargo de Director de RTVE, el cual tiene una sentencia 
firme condenatoria por espiar ilegalmente a un compañero concejal 
del Ayuntamiento de Madrid. para desplazarle, cuando arobos per
tenecían al CDS. Azoar prometió en las elecciones que nombraña a 
un independiente para Televisión Española, pues ahí está. La única 
misión de López-Amor parece que será poner RTVE a los «pies de 
Cascos». 

- El suspender la publicación oficial del «Boletín Estadístico 
del Registro Central de Personal» del Ministerio de Administra-cio
nes Públicas, con el único fin de evitar que los ciudadanos conoz
caroos el aumento de altos funcionarios, con sueldos millonarios, 
que se han producido desde que empezaron a gobernar: nada queda 
hoy de aquella promesa electoral del PP, la fantasmagórica supre
sión de 5.000 altos cargos con la cual ahorrarían 70.000 millones. 
Más demagogia, imposible. 

- Carlos Benet, senador y miembro de la dirección del PP, 
llaroó no hace mucho «cabmnes» e «hipócritas» a los representan
tes de las ONG's en MeliDa. Y hace unos meses, la deportación, 
previo suministro de Un narcótico, de inmigrantes africanos: 
«Había u\\ problema y se ha solucionado», parece ser que dijo 
Awar, al preguntarle los periodistas por el asunto. i Toma ya! 

- Las populares alcaldesas y diputadas televisivas: Celia 
Villalobos (Málaga) y Teóma Martínez (Cádiz), que estaban presi
diendo, y cobrando por ello, empresas municipales de sus ayunta
mientos, siendo ello ilegal e incompatible con el cargo y sueldo de 
diputadas: a Celia Villalobos se le llenaba la boca de honestidad en 
las tertulias de Hermida antes de las elecciones. Sin embargo, dicen 
que lo han hecho sin mala intención. iVaya cara! 

- La cesión, con nocturnidad, de los impuestos especiales al 
País Vasco a fm de obtener los votos del PNV para la aprobación de 
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los Presupuestos. Y la ocultación sistemática del coste de la fman
ciación autonómica, que por algo será: antes de las elecciones acu
saban al PSOE de echarse en brazos de los nacionalistas y ellos se 
están «acostando)} sin haber pasado por la vicaría. 

- El empezar a despedir a los que no son de su cuerda de sitios 
como Televisión. para inmediatamente colocar a sus amigos: 
Norma Duval, Pedro Ruiz, Sánchez Dragó ... Prometieron una y 
otra vez que ellos de amiguismo nada, de nada. 

- La burda maniobra, sin pruebas, de que el PSOE había 
perdonado 200,000 millones de impuestos, etc" etc" etc. 

Pero no se preocupen los ciudadanos demasiado todavía, por
que si estos señores del PP están de acuerdo COn aquello que decía 
«El Viti»: arreglados estamos. Y saben lo que decía este torero: 
«que las faenas hay que acabarlas como se empiezan)} 
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"MAS DE LO MISMO" 

En un principio, desde IZQUIERDA 
UNIDA, tenemos que manifestar 
nuestro profundo malestar por la nula 
predisposición mostrada por el Equipo 
de Gobierno Municipal para acometer 

y estudiar las diferentes propuestas del resto de Grupos Políticos. 
Desde que IZQUIERDA UNIDA lleva en el Ayuntamiento de 
Migueltorra, hemos presentado de todas las formas posibles nues
tras propuestas y preguntas, trabajo estéril e inútil, ya que desde el 
PSOE siempre se nos ha hecho un nulo caso, votaodo todo lo que 
presentábaroos, por sistema, en contra. 

Entrando en el fondo de la cuestión, el Equipo de Gobierno nos 
ha presentado unos presupuestos con tres pilares básicos (según 
ellos): Austeridad, Baja presión fiscal y Creación de empleo. 

Desde IZQUIERDA UNIDA entendemos la Austeridad, NO 
como la congelación de gastos de Cargas Públicas y del personal 
funcionariado (bien es cierto que este último está impuesto por el 
Gobierno Central del PP:) congelando también las subvenciones, 
PERO SUBIENDO LOS IMPUESTOS, SINO como el vínculo 
I~n 1"'''' RECOR'FAR IlI' 8'i!itPS de Cnrg@ Pú~icl>!; r 
Atendone! I'rOlocolnrins. pam poder usr numentados ubvencio
nes, realizando al mismo ¡¡empo, un estudio serio para bajar los 
impuestos. En base a estos cri terios iban encaminadas cuatro de 
nuestras propuestas: 

- Bajar la subvención y asignación de Concejales y Grupos 
. Políticos, con arreglo a la subida dellPC del año 1996. 

- Reducir drásticamente las Atenciones Protocolarias al 50%. 
En función de estas dos propuestas: 
• Subir la partida para subvencionar los Libms de Texto a fami

lias necesitadas. 
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• Realizar un estudio serio para bajar los impuestos, 
Sobra decir que estas propuestas se nos votaron en contra por 

parte del PSOE. 
Con respecto a la baja presión fiscal con la que se grava a los ciu

dadanos de Miguelturra, desde IZQUIERDA UNIDA somos inca
paces de entender cómo se puede alardear de esta situación, cuan
do los vecinos pagaroos el 90% del coste de las obras de arreglo de 
calles, el Ayuntamiento sólo cubre el 10%, es decir, el minimo exi
gible por la Ley. 

Los impuestos (Tributos exigidos sin contraprestación del sujeto 
pasivo, es decir del ciudadano) reportan al Ayuntamiento de 
Miguelturra unos ingresos de 136 millones de pts. añadámosles las 
Tasas (tributos donde el sujeto pasivo se beneficia de un servicio o 
actividad) y podremos comprobar que sólo nos falta pagar "casi por 
respirar". Desde IZQUIERDA UNIDA invitamos a los migueltu
rreños a que se pasen por nuestra oficina Municipal y les mostrare
mos con todo lujo de detalles lo que pagaroos los ciudadanos, 

En la promoción de empleo se destinan 78 millones, más nueve 
en cursos de formación; desde IZQUIERDA UNIDA apoyaroos sin 
paliativos estas inversiones, PERO ... ¿Quién controlará esas con
trataciones? ¿Qué ciudadanos se beneficiarán? ¿Cómo se realizará
la selección? Nosotros lo tenemos muy claro, y realizamos la pro
puesta: 

• Creación de una Comisión de Empleo, en la que estén repre
sentados todos los Grupos POlfticos, Sindicatos, y profesionales, 
PARA QUE DESDE LA PRIMERA HASTA LA ULTIMA CON
TRATACION ESTE VIGILADA Y CONTROLADA POR ESTA 
COMlSION. 

Votada en contra, una vez más, por el PSOE. Cuando los ciu
dadanos nos pregunten por aquello de que "casi siempre trabajan 
los mismos", nosotros no podremos contestar porque el Gobierno 
Municipal impide sistemáticamente crear una Comisión de Empleo 
plural y participativa. 

También realizamos propuestas encaminadas a ayudar y poten
ciar a la pequeña y mediana empresa, que es la que genera empleo 
en nuestra localidad. r por supuesto, dotar con una partida especí
fica la creación de un Parque Infantil DIGNO en el Centro del 
Pueblo. Tarobién, por supuesto, votadas en contra por el PSOE. 

IZQUIERDA UNIDA es el Grupo Polftico de la oposición que 
más propueSl1I,\ hn realizado, ahora y antes. Hemos llenado, a lo 
liJrgo de los afl.o~";- las-aetas'-de 10$ plenos de presupuestos con mul
btud de propuestas y preguntas, 

i i¿Alguna habremos hecho bien?!! Pues no, todas nos las han 
votado en contra. Llegamos incluso, en la anterior legislatura, a 
vincular nuestro voto afirmativo a unos presupuestos si se aceptaba 
la partida del 0,7. 

i iNi por ésas!! Y ya no nos molesta que nos voten en contra las 
propuestas, pero es que al poco tiempo las presentan ellos. 

En resumen, IZQUIERDA UNIDA. por todo lo expuesto y rela
tado, ha tenido que votar NO a los presupuestos Municipales para 
el año 1997. 

EL FUTBOL-SALA YA HA HECHO LA MILI ~~~~~!~~IQ~lo~lbdE~!QB~Qe~~~~~a~2 
asociación y yo nos hemos pre- nos mu~stra el índice de resp~nsabilidad, C?ntenedor~s en tod~s la.s calles, se 
guntado qué pasaría si nadie se tole~ancla, cultura. y educaCIón de los sIguen realizando vert!dos ,"con~rolados 
preocupara del fútbol sala, qui- habnantes de la mIsma. de ~scombros y reSIduos nocIvos en 
zás no habría este deporte en Las persona~ responsables respetan la caml~os y po~os secos, personas que 
nuestro pueblo por eso a pesar naturaleza, sabIendo que ella nos propor- cambIan el aceIte de los coches en cual
de nuestros er;ores, para noso- ciona el alimen~o, el agua, el pasto para el quier I~gar, vertiéndolo directamente ~I 
tras y para todos es muy impor- ganado o el aIre que res~lramos, Y. de suelo, arboles destroza~os en los caml-

l· d I fú nosotros depende que esten contamlna- nos, etc, Estos hechos Inducen a pensar 
tante menta I~arnos e que e t- dos o no. Es muy fácil quejarse o criticar que hay gente que no posee el mínimo 
bol sala eXIste, es algo que situaciones tales como la sequía, las ria- sentido de la ética, de la sensibilidad ni 
hemos cr70do entre todos y de- das, los incendios forestales, la polución tan siquiera de la belleza, Si todos apor
bemos c~ldarlo.. o la falla de espacios verdes, problemas tamos nuestra colabo~ción podremos 
. Esta liga ya ha termInado, ha que en la mayoría de los casos están lograr un entorno natural más humaniza

SIdo un pequel\o fracaso, pero relacionados con el entorno ambiental. dq, aunque sólo sea pen-sando en el futu
todo fracaso nos ensel\a algo Valgan como ejemplo las riadas sufridas ro de nuestros hijos. 
que necesitábamos aprender. en los últimos meses, consecuencia Por su parte, el Aula-Taller de Ecología 

Que nadie piense que este directa de la desaparición de la vegeta- ha preparado un contenedor pa~ la reco
comentario está dedicado a los ción de la ribe~ de nuestros ríos. Esta gida de pilas usadas en el antiguo mata
simpatizantes del fútbol sala; mis actúa como esponja natu~1 y muro de dero, ag~deciendo de antemano vuest~ 
palabras son para todos, el contención ante la crecida de los ríos, así cooperación pa~ conseguir un medio 
deporte siempre debe ampliarse, como de hábitat para numerosas espe- natu~1 más saludable, 
estar abierto a todos, he visto cies animales. . 
gente nueva viendo fútbol sala y En nuestro pueblo, por desgraCIa, a Taller de Ecología 

Doce, trece, no sé exacta
mente cuántos meses dura el 
servicio militar, lo que sí es cierto 
es que esta liga local sobrepasa
rá los trece meses, toda una mili. 
Ha sido una experiencia poco 
positiva y casi todo nos ha salido 
mal, pero no siempre lo malo es 
lo peor, algo habrá tenido de 
bueno como la mili. Cada perso
na tiene su forma de pensar, su 
forma de ser, en definitiva, su 
forma de vivir; yo como persona 
procuro relacionar mi forma de 
pensar con el fútbol sala. La 
mayoría de la gente nos equivo
camos y algunas veces, varias 
veces, nos arrepentimos, esto 
suele ocurrir en la vida, en el 
deporte y en la mili también, pues 
el fútbol sala no va a ser una 
excepción; hay que olvidarse de 
lo que se ha hecho mal, cambiar 
algunas cosas, pero sobre todo 
hay que seguir, eso siempre, 
seguir, debemos aceptar las 
equivocaciones y los riesgos, 
toda la vida no es sino una opor
tunidad, el hombre que llega más 
lejos es, generalmente, el que 
quiere y se atreve a serlo; el fútol 
sala debe continuar, nuestro fút
bol sala no puede pararse, son 
muchos al\os, somos muchos los 
que estamos luchando por el 
deporte. Ahora que ya se ha ter-

minado el servicio militar, tendre
mos que ver lo bueno y lo malo 
entre todos, tenemos un buen 
nivel y no se puede perder. 
Hemos tenido también la mala 
suerte en muchos otros aspectos; 
hay mucho deporte en Miguel
turra, tanto que otro Pabellón se 
ha convertido en una necesidad; 
somos un pueblo donde se cele
bran muchos acontecimientos 
deportivos a nivel regional y 
nacional, hasta incluso la lluvia 
ha ido contra nosotros originan
do las famosas goteras, aunque 
en verdad el responsable no 
tiene nada que ver con la lluvia; 
además, nos hemos vuelto un 
poco cómodos y no nos gusta 
jugar a ciertas horas, y no quiero 
hacer referencia a nuestras conti
nuas paradas con las fiestas 
locales, juntamos todo y en defi
nitiva obtenemos la liga de fútbol 
sala más larga del mundo. Perso
nalmente he visto un poco de 
pesimismo en todos nosotros, y 
esto ha sido lo que me ha hecho 
escribir este comentario; las 
cosas no siempre salen bien, 
todas las derrotas ensel\an, a 
veces hay que olvidarse de 
muchas experiencias, luchar por 
lo que se tiene, siempre merece 
la pena luchar. En algunas oca
siones, mis componeros de la 

suele repetir, eso es seguramen
te porque les ha gustado, algu
nos nos han dejado, otros están 
algo decepcionados, pues a 
todos os digo que nuestro fútbol 
sala va a cambiar en muchas 
cosas, lo vamos a intentar, es 
nuestra voluntad, yo pienso que 
el querer lo es todo en la vida. 
Muchas veces tenemos la necesi
dad de hacer algo, lo que sea, 
pero algo, y creo que ahora es el 
momento. 

LA PODA LIMPIA Y DA ESPLENDOR 

Rafael Almagro 

Por parte de los Servicios Municipales de Jardinería se procedió reciente
mente a la poda de los árboles de dentro y fuera del casco urbano, con el 
objetivo de que cojan fuerza y garanticen una mayor supervivencia. De prin
cipio puede resultar fuerte ver un árbol que antes aparecía frondoso y ahora 
se muestra con el tronco y las ramas más fuertes; pero esto no es sino un 
seguro de vida, Puede que la poda parezca excesiva -muchos ciudadanos 
critican frecuentemente esta práctica-, pero es imprescindible; según los ser
vicios técnicos municipales: lo que se poda crece con más fuerza, eliminan
do lo sobreabundante y las partes secas, A veces, cuando no se ha realizado 
la poda en su momento la situación se complica, debiéndose adoptar medi
das más drásticas para intentar la recuperación de la planta. 
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